

# Vom Zauber der Zauberflöte

**LANGENTHAL** Am Dienstagabend berührte eine besondere «Zauberflöte» auf der Bühne des Stadttheaters das Herz des Publikums: 18 Kinder, neun Jugendliche und sechs Erwachsene spielten Mozarts bekannteste Oper in einer eigens für sie eingerichteten Version. Begleitet wurden sie von elf Flötistinnen, einem Streichquartett, zwei Sängerinnen, einem Sänger und dem Kinderchor Hard. Die Aufführung entstand in Zusammenarbeit der Oberaargauischen Musikschule mit der Bunte.Bühne.ch. Die Theaterpädagogin Kathrin Oplatka gestaltete das Konzept, das Themen der «Zauberflöte» mit einer Rahmenhandlung verbindet, die Kindern und Jugendlichen entspricht und in der sie sich voll entfalten können. ro

**Weitere Vorstellungen** finden heute Donnerstag und morgen Freitag um 19 Uhr im Stadttheater Langenthal statt.

